



Gewerbeverein Riegelsberg e.V.

Was Riegelsberg alles zu bieten hat Der Gewerbeverein Riegelsberg lädt ein zu seiner ersten Gewerbeschau am 31. August in und vor der Riegelsberghalle

Seit seiner Gründung, Ende Mai 2007, ist der Gewerbeverein Riegelsberg nun aktiv. Er hat in seinem ersten Jahr vieles auf den Weg gebracht, um die Interessen der Gewerbetreibenden in der Gesamt-Gemeinde zu organisieren und zu bündeln. Nun will er eine Tradition wiederbeleben, die den Bürgern aus Riegelsberg und Umgebung die ganze Breite des wirtschaftlichen Angebots ihrer Heimatgemeinde vorstellen soll: Für den Spätsommer organisiert er für seine Mitglieder eine Gewerbeschau in und vor der Riegelsberghalle. Am Sonntag, 31. August, werden Riegelsberger und Walpershofer Firmen von 10 Uhr bis 18 Uhr ihr Sortiment dem Publikum präsentieren.

Laut Satzung des Vereines bezweckt dieser unter anderem „die Förderung und Wahrung der beruflichen und wirtschaftlichen Interessen von Handwerk, Handel, Gewerbe und freien Berufen“. Zur Umsetzung dieses Ziels hat der Vorstand inzwischen ein klares Konzept erarbeitet.

Die Mannschaft um Harald Eppers (Vorsitzender, Geschäftsführer• eines Reinigungsunternehmens) hat für die Zukunft ganz klare Vorstellungen, wie sie die Mitglieder in Riegelsberg und Walpershofen unterstützen können. Gemeinsame Marketingaktionen, Gewerbeschauen und viele Dinge mehr sind nur einige Beispiele hierfür. Dafür stehen neben Harald Eppers auch die weiteren Vorstandsmitglieder Robert Klein (Geschäftsführer, Rechtsanwalt), Carsten Ludt (Schriftführer und Kassenwart, Versicherungsgeneralagent) und die Beisitzer Iris Calgano (selbstständige Friseurmeisterin), Patrick Goller (Niederlassungsleiter eines Autohauses), Andreas Münch (Inhaber eines Heizungsinstallationsbetriebes) und Gerhard Poganatz. (Inhaber eines EDV-Dienstleistungsunternehmens) seit seiner Gründung in ständigen Gesprächen und Verhandlungen mit der Gemeinde, der Saarbahn und den Vertretern der Presse.

Hier und in vielen weiteren Bereichen gilt es, gemeinsame Interessen zu bündeln und erfolgreich zu vermarkten.

Der Vorstand hat zum Beispiel den Aufbau einer vereinseigenen Internetseite vorangetrieben, die seit vergangendem Herbst als informelle Plattform für alle Interessierten zugänglich ist und insbesondere den Mitgliedern zusätzliche aktuelle Informationen liefert. Auch können einzelne Gewerbetreibende darauf die Möglichkeit erhalten, sich selbst darzustellen.

Unter der Adresse www.gewerbeverein-riegelsberg.de finden sich stets aktuelle Themen und Kontaktadressen, Mitglieder können sich für den elektronischen Newsletter anmelden, und es wurde ein Forum freigeschaltet, in dem sich über die verschiedensten Themen ausgetauscht werden kann.

Auch ein Ortsplan ist integriert, damit Gewerbetreibende schnell gefunden werden können!

Riegelsberg zählt ca. 700 angemeldete Gewerbe. Die Gemeinde war reif für die Organisation und Interessenbündelung der Gewerbetreibenden über einen Verein. In sehr kurzer Zeit ist es dem Verein gelungen, zahlreiche Neuanmeldungen entgegennehmen zu können. Innerhalb eines Jahres hatten sich rund 50 Geschäftsleute aus den beiden Ortsteilen zusammengefunden, um gemeinsam etwas auf den Weg zu bringen.

„In Riegelsberg bewegt sich was!“ Dies ist der Slogan des Vereines: „Helfen Sie aktiv mit und kommen Sie zur Gewerbeschau und zu unseren Informationsveranstaltungen. Planen und gestalten Sie mit dem jungen Vorstandsteam weitere Aktivitäten, Veranstaltungen, Marketingkonzepte und noch viel mehr für unser Riegelsberg und sich selbst“, wirbt der Vorstand des Gewerbevereins, der sich auf reges Interesse an seiner Arbeit und seinen Veranstaltungen freut. So wird der Gewerbeverein auch auf dem Riegelsberger Herbstmarkt wieder einen Stand aufstellen und am Weihnachtsmarkt teilnehmen. Sie sehen: **In Riegelsberg bewegt- sich was!**

Wer an der Gewerbeschau in und vor der Riegelsberghalle am Sonntag, 31. August, teilnehmen möchte, sollte sich bis zum Anmeldeschluss am Freitag, 27. Juni, beim Gewerbeverein angemeldet haben.

Anmeldeformulare gibt es auf der Internetseite des Gewerbevereins Riegelsberg unter der Adresse www.gewerbeverein-riegeisberg.de Der Verein stellt seinen Mitgliedern für einen Standauf der Gewerbeschau in der Riegelsberghalle bis zu 20 Quadratmetern Ausstellungsfläche kostenfrei zur Verfügung, für bis zu 40 Quadratmeter Stellfläche in der Halle zahlen Mitglieder lediglich 100 Euro.

Ausstellungsflächen auf dem Außengelände, dem Parkplatz der Riegelsberghalle, bis zu jeweils 170 Quadratmetern gibt es für Mitglieder für 50 Euro. Ansonsten entstehen für die teilnehmenden Mitglieder keine weiteren Kosten.

Allerdings muss sich jeder Teilnehmer selbst um Auf- und Abbau sowie Betrieb seines Standes kümmern. Der Aufbau der Stände erfolgt am Tag vor der Gewerbeschau, am Samstag, 30. August, von 18 Uhr bis 22 Uhr, der Abbau sofort nach Ende der Gewerbeschau.

Die Plätze werden nach der Reihenfolge der Anmeldung vergeben. Daher sollten sich Interessierte schnell beim Gewerbeverein anmelden.

Die Mitgliedsbeiträge beim Gewerbeverein Riegelsberg belaufen sich derzeit auf 120 Euro im Jahr. Anmeldungen werden jederzeit gerne entgegengenommen.